



### 笑顔いっぱいの学校をめざして

令和5年度がスタートしました。子どもたちの笑顔を楽しみにしています。

さて、令和5年度は学校も大きく変わらなければならない年であると思います。ここ数年間、多くの行事が縮小されたり、中止になったりしたうえに、子どもたちの学校生活も様々な場面で辛抱しなければならない状況が続きました。

しかし、今年度はこれまでの経験を生かしながら、子どもたちの活躍の場を広げ、これまで以上に伸び伸びと、そして楽しく、毎日がわくわくするような学校生活になるよう職員一同全力で子どもたちの支援・応援をして参りたいと思います。

そこで、今年1年の私のスローガンを「笑顔」としました。国分寺南部小学校の校歌の1番「みんな仲よく学びます 明るい 南部小学校」、2番「楽しい 南部小学校」となるよう学習活動を見直し、保護者や地域の皆さんと協力しながら教育活動を推し進めたいと思います。よろしく願いいたします。

ところで、トイレの改修工事が始まります。詳細は後日お知らせしますが、改修工事期間中は子どもたちの学習環境やトイレの使用方法について不便さを与える可能性があります。安全と衛生面には十分配慮いたしますので、ご協力お願い申し上げます。 (校長 大石 桂司)

### すこやか広場

新年度のスタートです。久しぶりに友だちに会えて、うれしい気持ちでいっぱいだと思います。

<生活目標:安全な学校生活をすごそう>

朝、先生や友だちに自分から元気よくあいさつをすると、気持ちのよい一日がスタートできそうですね。こまめな手洗い、うがい、換気などを心がけ、安全な学校生活が送れるようにしましょう。